

Un volcan, ça trompe énormément

MALHEUREUSEMENT pour les agents immobiliers, la mésaventure de Bouli, d'Etienne, de Daniel et de Simon reste gravée dans les mémoires. Parce que sans « **Un éléphant ça trompe énormément** », le film d'Yves Robert, il aurait été tentant pour un aigrefin de faire visiter ces derniers jours la « **charmante maison de village** » proche de Mauregard, en Seine-et-Marne, ou la « **villa F5 aux beaux volumes** » longeant Paray, dans l'Essonne. Silence printa-

nier, caresses du soleil, le rêve. Mais bon, on connaît la fin du film. Une grève de l'aviation civile ne dure pas, une éruption volcanique non plus, et il y aura bien un jour où les verres recommenceront à greloter dans les vaisseaux.

Mais, pour l'heure, les riverains des aéroports sortent à l'air libre, tout ébahis par le silence soudain. « **Aller dans le jardin, ouvrir les fenêtres et entendre les oiseaux, rien dans le ciel, alors on en profite** », témoigne

un lecteur du « Parisien » sur son site Internet pris d'assaut. « **Certainement la seule et unique période de ma vie terrestre où le calme absolu me fait oublier que j'habite en banlieue parisienne** », écrit un autre. « **C'est formidable, témoigne un troisième, on entend même le vol des abeilles et le bruissement des feuilles.** » Plus prosaïque, un internaute note simplement : « **Ma belle-mère bloquée à Djerba. Merci, petit volcan.** »

S. Ch.